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Résumé
Notre étude étiquetée « la structure narrative en 40 ans ,attend Isabel » ,a Said Khatibi
, qui a cherché a rechercher le discours narratif et a découvrir les différentes structure
narratives et techniques au sein du tableau narratif a travers angles de vue, personnages ,
temps et espace.
Nous avons adopté cette approche structurelle en raison de sa capacité a déchiffrer et
a détecter les scripts.
Notre recherche contenait une entrée et de chapitres combinant la théorie et la
pratique et une conclusion qui était la conclusion la plus importante.
Nos recherches ont conclu que l'auteur « a déclaré khatbi» en grande partie dans
I'utilisation de divers éléments narratifs et des techniques de toutes les maniéres
professionnelles

Les mots clés :structure narrative, angles de vue ,personnages ,temps lieu.



Summary

Our study titled ‘Narrative Structure in the Novel of Forty Years Waiting for Isabel’ by
Said Khatibi, which sought to search for narrative discourse and narrative techniques that the
writer used and employed within the narrative body through:langles of vision (Focalisation),
characters, time and place. To achieve this, we adopted the structural approach because of its
ability to decipher and reveal textuallstructures. Our research contained an entrance and two
chapters combining theoryland practice, and a conclusion about the most important findings.
Our research showed that the writer 'Saeed Khatibi' has done well to a great extent in
employingfthe various narrative elements and their techniques professionally.

- Key words: narrative structure, angles of view, characters, time, place.



